



September 2023 Indonesian | Bahasa Indonesia

Kami berencana untuk memensiunkan gedung-gedung perumahan bertingkat tinggi yang lama.

Kami akan membantu para penyewa dalam setiap langkah.

Semua warga Victoria berhak memiliki perumahan yang aman, terjangkau dan terjangkau. Sudah waktunya kita mengambil langkah besar berikutnya untuk menyediakan tempat tinggal yang lebih modern, efisien energi dan mudah diakses, yang tepat guna serta meningkatkan kualitas hidup komunitas kita yang berkembang pesat.

Apa dampaknya pada Anda?

Tidak ada perubahan mendadak. Anda tidak perlu segera pindah.

Memensiunkan gedung *public housing* (perumahan pemerintah) kita akan memakan waktu dan Homes Victoria akan memastikan bahwa para penyewa tetap memiliki tempat tinggal selama proyek ini berjalan.

Kami siap untuk bekerja sama dengan Anda untuk mendapatkan umpan balik dari Anda dan memahami kebutuhan Anda terkait tempat tinggal.

Memensiunkan gedung *public housing* akan meningkatkan kualitas, kenyamanan dan kelayakan perumahan bagi para penghuni dan mereka yang membutuhkan tempat tinggal.

Memensiunkan gedung yang lama

Gedung *public housing* kita yang lama sudah mendekati akhir masa operasionalnya, dan sudah tidak memungkinkan lagi untuk terus memperbaiki gedung-gedung ini untuk mencapai standar modern yang memenuhi kebutuhan dan ekspektasi komunitas kita.

Mulai hari ini, kami akan memulai proses untuk memensiunkan gedung-gedung *public housing* kita.

Selama beberapa tahun dan dekade berikutnya, Homes Victoria akan memensiunkan dan mengubah 44 gedung bergaya lama di seluruh Melbourne untuk mengadakan tempat tinggal yang modern dan mudah diakses, serta fasilitas komunitas untuk meningkatkan kualitas hidup komunitas kita.

Semua penghuni gedung akan diberikan informasi menyeluruh dan dukungan (termasuk informasi dalam bahasa Anda) selama beberapa bulan ke depan mengenai langkah-langkah berikutnya sembari kami memulai proses memensiunkan perumahan bertingkat tinggi dan membangun tempat tinggal yang baru dan lebih baik.



Mendengarkan komunitas

Kami siap untuk mendengarkan. Sembari proyek ini berjalan untuk memensiunkan gedung-gedung bertingkat tinggi yang lama, kami siap untuk memahami dan menanggapi pertanyaan-pertanyaan Anda.

Dalam beberapa bulan ke depan, kami akan berbincang dengan Anda untuk memahami:

- apa yang penting bagi Anda dan komunitas Anda
- bagaimana Anda ingin menerima informasi
- pilihan dan kebutuhan tempat tinggal Anda secara pribadi.

Dalam beberapa hari ke depan kami akan hadir secara tatap muka untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan Anda dan memberikan nasihat serta dukungan.

Mendukung Anda di setiap tahap

Anda dan komunitas Anda merupakan inti dari program ini – kami akan mendukung Anda dalam setiap langkah Anda.

Kami akan bekerja sama secara erat dengan Anda dan komunitas Anda untuk memastikan bahwa Anda mendapatkan informasi yang Anda butuhkan, saat Anda membutuhkannya

Walaupun rencana untuk memensiunkan gedung-gedung tersebut akan memakan waktu, kami akan menyediakan tim yang berdedikasi dan berpengalaman bagi Anda, untuk bekerja sama dengan Anda selama proses ini.

Informasi lebih lanjut

Telepon [1800 716 866](tel:1800716866) di mana tersedia juru bahasa atau **email** enquiries@homes.vic.gov.au

Kunjungi gerai pop-up informasi komunitas. Waktu dan tanggalnya akan tersedia pada situs web kami dan di lobby gedung

Kunjungi homes.vic.gov.au



Pelajari lebih lanjut dan akses terjemahan
semua materi melalui kode QR ini

homes.vic.gov.au